

# 雨降り

- 「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとること
- 「視界不良」による、「見落とし」や「スリップ」を警戒する

## 雨降り 白糠 国道38号 トレーラーと正面衝突

乗用車の15歳と18歳の兄妹が死傷

◇雨降りは、「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとること◇

◇雨降りは、「視界不良」による、「見落とし」や「スリップ」を警戒する◇

2019/8/9(金) 7:24配信

8日午後8時半ごろ、白糠町の国道38号で、乗用車とトレーラーが正面衝突しました。乗用車に乗っていた15歳の女子高校生が死亡、乗用車を運転していた女子高校生の兄が重傷です。トレーラーを運転していた男性（42）にけがはありませんでした。当時路面は雨でぬれていたということです。

## 昼2時 白老 左から横断の自転車の男性重体

乗用車の女性・・・「前をよく見ていなかった」

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/8/9(金) 19:52

9日午後2時すぎ、白老町栄町で苫小牧方向へ向かっていた乗用車が左から道路を横断してきた自転車と衝突しました。この事故で自転車に乗っていた高齢の男性は頭などを強く打ち意識不明の重体です。警察は車を運転していた女性容疑者（36）現行犯逮捕しました。現場は見通しのよい直線道路で、容疑者は調べに対し「前をよく見ていなかった」と話しているということです。

## 酒気帯び運転 踏切手前 3台玉突き事故

容疑で会社役員の男逮捕

◇違反だと・・・分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019年08月09日 23時30分

9日午後7時15分ごろ、滋賀県で飲酒して乗用車を運転した疑いで会社役員の男（53）を現行犯逮捕した。男は、踏切手前で車3台が絡む玉突き事故を起こし、駆けつけた同署員が呼気から基準値以上のアルコールを検出した。追突された車の男性2人が首の痛みを訴え救急搬送されたという。